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A ideia de colocar o “Garçom Cross” no dia 11 de agosto, Dia dos Advogados, veio 
com uma tradição brasileira da época do império, a pendura. Os restaurantes 
ofereciam aos estudantes de direito e advogados, refeição e bebida como cortesia. 
E os acadêmicos, agradeciam e proferiam belos discursos aos frequentadores do 
estabelecimento.  
A tradição foi se concretizando com o tempo e, o que era uma cortesia, virou uma 
imposição. A “brincadeira” dura até hoje: no dia 11 de agosto, alguns estudantes se 
reúnem, comem, bebem e não pagam. No final, alguns discursam para todo mundo 
ouvir ou cantam hinos e músicas. E os 10 % para os garçons sempre são pagos.  
Atualmente, são mais de mil cursos de Direito em todo o país. Assim, os convites 
dos proprietários de estabelecimentos para o 11 de agosto gratuito estão acabando 
e, os estudantes começaram a se “autoconvidar”.  
Resgatando a tradição de promover aos garçons um dia de entretenimento e, 
assim, celebrar a profissão, o diretor de Comunicação do Sinthoresp, José do 
Nascimento, apoiado pelo presidente da entidade, Francisco Calasans Lacerda, 
registrou o nome Garçom Cross com o intuito de comemorar, no dia 11 de agosto, 
a festa dos garçons.  
A primeira celebração aconteceu em 1999, com a participação maciça da categoria, 
que compareceu ao Sambódromo do Anhembi para assistir às gincanas e prestigiar 
o show do cantor Reginaldo Rossi, que na época era o mais pedido nas rádios com 
a música “Garçom”.  
O dia do garçom já é comemorado no dia 11 de agosto, mas não se sabe 
exatamente o porquê da data escolhida. Há quem diga que, por coincidir com o “dia 
do pendura”, uma vez que, nesta data, o trabalho para os garçons é dobrado. Para 
comemorar o dia, muitos restaurantes e estabelecimentos fecham e promovem 
diversões para os garçons.  
O evento “Garçom Cross” também auxilia em projetos sociais. E visa a 
confraternização de pessoas que trabalham na área e o desenvolvimento de 
projetos sociais, como o projeto. “Reconstruindo o Centro”. O “Garçom Cross” 
ocorre nas ruas de nossa cidade, com tanta gente, de diversas regiões, fazendo o 
que chamamos confraternização democrática nas ruas.  
“Garçom Cross” é um evento que incentiva a inovação da categoria e dos métodos 
hábeis a serem por eles utilizados. Promovida pelo Sinthoresp, tem o apoio da 
Prefeitura de São Paulo (SPTurismo).  
O evento também é um concurso com jurados. Os cinco primeiros vencedores do 
concurso são premiados. Para participar do evento, é necessário que os garçons 
interessados façam a sua inscrição. Os garçons inscritos participarão de um circuito 
que simulará as atividades corriqueiras do dia-a-dia.  
São cinco provas, a primeira é a prova Bar, a segunda é a da cozinha, a terceira 
com as sobremesas, a quarta com o café, e a prova de nº 5 é o banco.  
O concurso irá avaliar o tempo gasto no circuito, com o ato de servir uma refeição 
completa, o prato principal, as bebidas, a sobremesa, o cafezinho e a conta. Na 
avaliação da provas será analisado o tempo gasto, a habilidade e a destreza que o 
garçom executou o serviço.  
O evento adquiriu status e é realizado em diversas cidades de São Paulo. Com foco 
na revelação de novos talentos, no relacionamento das pessoas, no auxílio à 
projetos sociais e na diversão do público presente, o Garçom Cross, conta com 
shows de artistas famosos.  
O evento “Garçom Cross” acontece nas ruas do Centro da cidade e é a cara de São 
Paulo. São Paulo é multicultural, vibrante, diversa. E por este evento sintetizar tão 



bem o espírito de nossa, cidade é que desejamos incluí-lo no calendário oficial dos 
festejos municipais.  
O concurso é destinado para garçons, mas qualquer pessoa pode participar do 
evento, sejam profissionais ou simples curiosos. A ideia é levar para as ruas da 
cidade o trabalho desses profissionais (novos ou não) para que tenham a 
oportunidade de mostrar suas produções na categoria.  
Expostas assim as razões de minha iniciativa, submeto o assunto a essa Casa de 
Leis e solicito o apoio dos Nobres Vereadores para a sua aprovação.  
 


